
【宮池小学校５年生の皆さんへ】

みなさん元気にしていましたか？５年生 新型コロナウイルス感染症の影響により，
として４月７日に始まったのに，なかなか 休校が続いていますが，みなさんは元気に
会うことができず，さみしいです。 していましたか？
先生は，この新型コロナウイルスの影響 「早く学校に行きたい」，「早く友達に会

でみんなと会えない状況が続く中で分かっ いたい」と思っている子もたくさんいると
たことがあります。それは，みんながいな 思います。先生も毎日「早くみんなに会い
いと元気になれない，エネルギーがわいて たいなぁ」と思っています。今までもいっ
こないということです。普段，どれだけみ ぱい「がまん」してくれていると思います
んなの行動や言動，すてきな笑顔からパワ が，今は自分の命や，周りの大切な命を守
ーをもらっているのかがよく分かりました。 るため，みんなでもう少し「がまん」しま
みなさんはどうでしたか？ しょう。５年生のみんな，宮池小のみんな，
先生は，いち早く学校が再開し，みんな 半田市のみんな，愛知県のみんな，日本中

と会って学習面・生活面ともに充実した時 のみんなが「がまん」をすることが，一日
間を過ごしたいと思っています。 も早くコロナウイルスを終息させるために
学校再開後，みんなが安心して登校でき は大切だと思います。感染の心配をするこ

る状態がつくれるように今はまだ我慢しよ となく，安心して会える日まで「がまん」
うね。これは，自分のため，家族のため， しましょう。そして，学校が再開されたら，
友達のため，日本，世界のために繋がるこ 今までの分を取り返すぐらい，しっかり勉
とだから。みんなで頑張りましょう！！ 強して，たくさん遊ぼうね。
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みなさんは，どんな毎日を過ごしています みなさん元気に過ごしていましたか？先
か？ 生は元気です。でも，みなさんがいない教
当たり前だと思っていたことができなく 室や５年生のフロアはとてもとてもさみし

なってしまった今，みんなで一緒に学校生 いです。本当だったら，いろんな勉強をし
活を送れることは，とても幸せなことだと て，みんなとお話をして楽しく過ごしてい
改めて感じました。 るのだろうと思うと，とてもとても悲しい
「外に遊びにいけない。」，「友達に会えな 気持ちでいっぱいです。

い。」，いろいろな制限がありますが，こん 先生は，一日でも早くみなさんと過ごせ
なときこそ，「これをやった！」，「これがで る日を心待ちにしています。だからこそ，
きるようになった！」と胸を張って言える 先生も精一杯「がまん」しています。きっ
ような毎日を過ごしてくださいね。そして， とみなさんもそうですよね。「早く学校に行
学校が再開したときに，たくさん話を聞か きたい！」「友達と会いたい！」そんな気持
せてください。 ちでいっぱいのはずです。みんなで一日で
私は，休校中にみんなの写真を見ながら， も早い学校再開のために精一杯がんばりま

１人ずつ名前を覚えましたよ！早くみんな しょう。
で楽しい学校生活を送れますように！！ このような生活の中でも，ちょっとした

３組担任 澤田彩乃 楽しみを見つけて，みなさんの生活が少し
でも明るくなりますように！
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